# **Hot Space**

### でんごん広場

### みなさんの情報交換の場

行=行事案内 第=会員募集

### 熊谷友の会 主催 家事家計講習会 行

**日時** 11月12日(月) 午前10時~正午 はにぽんプラザ活動室D

400円 (資料代)

定員 40名 (先着順)

※託児は要予約(3名まで)。

申込 前日までに電話又はメールで下記へ

申込・問合せ 金井☎080-4617-4062

### 本庄市児玉郡合唱連盟 主催 第36回合唱祭 行

日時 11月18日(日)

正午~午後4時30分

本庄市民文化会館

費用

申込 当日直接会場へ

問合せ 小浦方☎090-5314-5925

### 本庄ボッチャの会 主催 ボッチャ体験・交流大会行

日時 12月1日(土) 午前10時~午後1時

シルクドームサブアリーナ

費用 無料

申込 11月26日 (月)までに電話で下記へ

問合せ 原嶌☎22-4809

### 本庄市グラウンド・ゴルフ協会 主催 市民グラウンド・ゴルフ交歓大会行

日時 12月9日 午前8時~8時 30分受付 午前9時開会

場所 藤田グラウンド・ゴルフ場

市民及び本庄市G・G協会会員

16ホール×2 500円(当日集金)

11月25日(日)までに電話で下記へ

申込・問合せ 金井☎090-1455-2586 又は☎22-5296

### 卯月の会 (表干家) 第

日時 毎週第2・4金曜日 午後6時30分~9時

初心者大歓迎 内容 お茶の稽古

**費用** 月会費 3,000円 田村☎77-3111

### 祝百賀

の辞、

はじめ関係者に

追悼式では

市内在住で大正7年生まれ の草川久江さん、中林嘉定さ んがめでたく 100 歳を迎えら れました。大正・昭和・平成 と3つの時代を歩んできたお 二人を吉田市長が訪問し、お 祝いの「寿状」を手渡しました。



草川 久江さん (若泉)



中林 嘉定さん (児玉町飯倉)

# **哀悼と敬意の** 先の戦争において亡く n 身 意をささげ

されました。 市民文化会館で挙行 余柱の冥福を祈る



そうに摘み取る子どもた立派に育ったコスモスの

ちは音楽に合 楽しんでい コスモスの カラオ いので、 ので、 食事 などが披露 せて手拍 水鼓や民 たコ な「摘りに を 集落 た ス あ

# コスモス畑に笑顔広がる久々宇コスモス祭り

### 台風で延期となった小学校運動会 市内各地で熱い戦い

雨や接近する台風の影響で、日程の変更やプログラムの 短縮などが行われた今年の運動会。日程が順延となり、10 月2日に開催された北泉小学校の運動会では、快晴の空の 下プログラム通りに実施し、徒競走や各学年ごとに行われ る種目で赤白チームが得点を競い合いました。全学年の児 童が参加した赤白対抗の綱引きでは、児童たちが長い列と なり、力と力のぶつかり合いが繰り広げられました。



順延により平日の開催となったが、子どもたちの活躍を 見ようと多くの保護者が訪れた

### 見る!する!楽しむ! スポレクフェスタでスポーツの秋を満喫

10月8日、市内を4つのエリアに分けてさまざまなス ポーツやレクリエーションを楽しむ「スポレクフェスタ 2018」を開催しました。毎年体育の日に、「見る!する! 楽しむ!」をテーマに行われているこのイベント。各会場 には多くの体験コーナーが設けられ、それぞれ会場は大い に盛り上がりました。今年は市内外から約8,800人の参加が あり、参加者はスポーツの秋を満喫していました。



写真はエコーピアで実施された体創り運動体験コーナー の様子。なかなか体験できないスポーツも楽しんだ

### 普寬霊場秋季大祭 一般参加者も荒行を体験

本庄市は、密教行者・普寛上人が亡くなった地であ り、普寛霊場秋季大祭が開催されています。大祭は普寛上 人の遺徳を偲んで、春は4月10日、秋は10月10日に開催さ れ、「火渡り」・「釜鳴り」神事などの奇祭・荒行が信徒 によって行われます。火渡りでは、火が燃え尽きた道を信 徒が歩いた後、一般参加の来場者もそれに続き、密教世界 の荒行を体験していました。



火が燃え尽きたあと、竹の棒でならして歩きやすくなっ た道を裸足で歩く来場者たち

## 文化芸術による子どもの育成事業 バレエを通して文化芸術を学ぶ

10月11日、共和小学校を(一財)谷桃子バレエ団が訪問 し、バレエの実演解説と公演を行いました。この事業は優 れた舞台の鑑賞を通して、子どもの育成につなげるもの。 公演では「白鳥の湖」が披露され、迫力ある舞台に自然と 会場から拍手が湧きあがりました。また、事前に演技の練 習をした児童10名が舞台にサプライズ出演すると、児童た ちから驚きの声が上がりました。



見事な舞台を披露した谷桃子バレエ団と、出演した児童 たちに盛大な拍手が贈られた